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小田原の緑と商店街 現存の小田原と変わっていく小田原
私が思う小田原の良い所は、緑がいっぱいある所です。小田
原は緑がきれいだから、緑はこれからも無くならないでほし
いと思います。次にシャッター商店街です。お店を閉めてい
る所に他のお店を開いたらもっと小田原も良い所になると
思います。

僕は、小田原をもっと都市になってほしいと思います。現存
の小田原は、少し治安が悪いと思うので、少しパトロールを
増やしたりした方がいいのかと思います。でも、現存の小田
原は、自然豊かでいいと思うので今の小田原もいいと思い
ます。

小田原の活性化について シャッター
小田原には閉店した店が多いです。だから、店として使われ
ていないその場所を小田原のお菓子のカフェなどに使えれ
ば、観光に来る方や、小田原に住む方も増えて今よりももっ
と小田原がにぎやかになっていくと考えました。

私はシャッターの降りない小田原になってほしいです。小田
原駅は栄えていても、１本路地に入るとシャッターが目立っ
て、悲しい気持ちになるからです。だから、シャッターが降り
ている店を少しでも減らせばもっと良い町になると思いま
した。

小田原のこと 小田原の自然環境
僕が思い描く未来の小田原の姿は、動物と共に生活する姿
です。なぜそう思うかというと、僕自身が動物が好きだから
です。人だって動物なのだから、共に生活できないことはな
いと思いました。以上のことが僕が思い描く未来の小田原
の姿です。

未来の小田原は良くなり、再利用で生まれる発電や、ガソリ
ンに替わる物が開発され、微生物を使ったエネルギーの研
究が進んでいます。しかし、それを生かすのかは私たちの行
動にかかっているので、今何をすべきかを考えるのが良い
と思います。

豊かな緑とともに 小田原の自然。
小田原は山に囲まれていて、緑が多い市だと思います。です
が、最近は新しい家などが建つことによって緑が減少してい
るように感じます。私は、小田原の緑が好きなので、2030
年も小田原の緑を絶やさずにいたいです。

小田原には本当に沢山の自然があります。例えば、いくつも
の川が流れていたり、海が近かったり、どこを見わたしても
緑が広がっていて、野生の動物が沢山いたりします。だから
未来の小田原はこれ以上の自然にあふれ返っていると思い
ます。

どんな小田原になってほしいか 小田原が育てた特産品
歴史と、昔からの文化や自然を大切にし続けて、今よりもよ
り良い環境で、困っている人が誰一人いないような笑顔と
優しさでいっぱいの小田原になってほしいと思いました。

小田原の特産品といったらかまぼこや小田原ちょうちんをイ
メージする人も多いかと思います。その証拠にかまぼこ工場
や小田原ちょうちんが小田原駅にあります。それらの歴史あ
る文化を2030年にも小田原の象徴として残ってほしいで
す。

小田原の食を有名に これからの小田原
私は、2030年の小田原で有名な食べ物は何かと言われた
ら、かまぼこだと迷わず言いたいです。現在の小田原では、
かまぼこは有名だけれど名物としてあまり食べられていな
いので、かまぼこを食べに小田原に来る人が増えてほしい
です。

僕は現在の小田原の良いところは自然をすごく大切にして
いることだと思います。根拠は、建物は多いけれど、山や川
といった自然はきれいだと思うからです。僕はその自然を残
しつつ、文化を大切にしてほしいと思います。

小田原の未来 すみごこちのいい小田原
なんにもかえずに、今のままでいいと思います。理由は、今
が城や自然などあって、バランスがとれていて、いいと思う
からです。あえていうなら、もう少し古い町なみを大切にし
た方が文化とかも守れるのでいいと思いました。

未来の小田原は、住みごこちのいい小田原になってほしい
です。理由は、これから高齢化社会になっていくので住みご
こちをよくして若い人に住んでもらえるようになってもらえ
ればと思います。そしたら、もっといい小田原になると思い
ます。

小田原の未来 自然とともに生きる小田原
現在の小田原には、古くから伝わる伝統など色々よいとこ
ろがあります。しかし、ポイ捨てをするなど、マナーを守らな
い人も事実としています。だから、よいところは増やしてい
き悪いところは減らしていきたいです。

小田原には海や川、山などの豊かな自然がたくさんありま
す。僕は海や川に行くといつも「綺麗だな。」と思います。最
終的には、自然を大切にして人間と自然が共存でき、みんな
から愛される街になっていってほしいです

新しい小田原へ！ 小田原の未来
今の小田原は、交通至便で道路を少し広げて車を通りやす
くする。そして歴史や文化を大切にしてくと新しい小田原に
なるのかなと思います。また、大きな建物が少ないので少し
は建て、新たな食べ物を作るとより変化すると思います。

年が重なるにつれ技術の進歩が発達していくと思うので、
小田原駅や周辺の街は壮大になると思います。そのために
も小田原の自然環境は大事にしていってほしいと思います。
そして景色が変わっても何か変わらない物があるといいと
思います。
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進化する小田原 私の安全。あなたの安全。
小田原は南足柄と合併して、市の広さが増え南足柄と小田
原の良さが合わさった素晴らしいい市になる。また、合併に
よる人口増加のため、小田原市の駅はより大きく、便利にさ
れていく。そして、駅の改良とともに小田原は都会化が進
む。

小田原がもっと安全になると思います。なぜなら、約７年前
にグリーンベルトがあった道が今は消えかかってしまい、道
を飛び出している子どもがいて、車が来てしまいひやっとし
たからです。整備が整って誰もが安心して暮らせる様になる
と思います。

私が思う未来の小田原 伝統と共に進化する
私が思う９年後の小田原は歴史と自然のある街だと思いま
す。なぜなら小田原市には今も小田原城など歴史がある建
物があるし、森などの自然もあるからそう思いました。

コンビニに並んだ様々な種類のかまぼこ。これを目当てに今
日も多くの観光客が小田原に訪れる。全国的にさらに有名
になった小田原かまぼこは、恵まれた自然環境と市民の郷
土愛あふれたアイディアを生かして、今日も伝統と共に進化
する。

リニアと小田原 小田原の自然
ぼくが考える9年後の小田原は小田原駅にリニアモーター
カーが停まってほしいと考えます。その根拠はリニアは新幹
線よりもスピードが早く観光客が小田原にたくさん来てくれ
ると思うからです。しかもすぐに遠くに行けると思うからで
す。

この小田原にはたくさんの木が生いしげっていて、とてもき
れいなのでこれを2030年まで続けるためには地球温暖化
問題にあると思います。自分は少しでもその原因をなくそう
と思いました。

～小田原のいいところ紹介～ あたたかい小田原
私が思う現在の小田原のよいところは、人々の思いやりが
強い事と自然がいっぱいある事だと思う。自然がいっぱい
あることで人々が気持ちよくすごせるし人々の思いやりが
さらに深まる事で皆からいい評判ができるからだ。

小田原かまぼこや小田原おでんは、各地に広まってもっと有
名になってほしいです。小田原に来ておでんを食べてあった
かくてほっこりした思い出を残して「また食べに来たいなぁ」
とその人の中に小田原があるといいなと思います。

この先の小田原の未来 活気づけ、小田原！！
私はこの先も小田原の歴史や文化はずっと残っていてほし
いです。そしてたくさんの自然で囲まれた小田原をごみやら
くがきなどもなく、とてもきれいで遊びに来た人がまた来た
いと思ってくれるような小田原になってほしいです。

私は小田原駅には５つもの路線があるのだから、駅の中や
周りにショッピングモールなどを入れたらいいと思います。
そうすれば、活気づいて小田原に来てくれる人も増えるだろ
うし、幅広い年代に親しんでもらえると思うからです。

いつまでも緑が見られますように。 快適・安全な小田原へ
私はずっとこのまま緑があふれる小田原でいてほしいです。
なぜなら空が青く澄んだ晴れている日に様々な緑の山が空
と重なって一つ一つの木が生き生きして見えてきれいだっ
たからです。だから緑がいつまでも見られる小田原でいてほ
しいです。

小田原駅周辺を歩いていると、タクシー乗場等が混雑してい
る事が多く、危険な所を渡っている人もいます。また、場所
によっては歩道と車道の区別がつかない所もあるので、
ガードレール等をつけて対策をすれば安全な小田原になる
と思います。
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